

Freundschaftsspiel mit dem Tod

So nun startet das letzte Kapitel...

Von japany

Kämpfe, als ginge es um Leben und Tod

Hey Leute. Hab mich mal wieder an den PC gesetzt und ein weiteres Kapitel von FmdT geschrieben. Hoffe es gefällt euch weiterhin und freue mich auch auf die nachfolgenden Kommentare. Merci im Voraus

eure jap

~~~~~  
~

#### Kapitel 7: Kämpfe als ginge es um Leben und Tod

Noch zwanzig Minuten bis zur Halbzeitpause. Japan hatte sich soeben mühevoll den Ball wieder an sich gerissen, als diese auch schon wieder ins Mittelfeld aufrückten. Diesmal ging der Angriff über den japanischen Superstar Ohzora. Er zeigte den Neuseeländer wie die Südamerikaner Fussball spielten und dirigierte seine Leute quer durchs Mittelfeld und durchs Spiel. Hyuga und Nitta standen an den Fronten, während sein Partner neben ihm rannte. Die beiden zeigten ein perfektes Zusammenspiel und liessen die Neuseeländer einfach nur hinter sich.

Knight lehnte sich immer noch am Torpfosten an und hatte die Augen geschlossen, in der Hoffnung dieser Stich würde endlich verblassen.

"Hier Hyuga."

Tsubasa schoss einen Weitschuss nach vorne, direkt in den Lauf von Kojiro. Kaum war dieser in Ballbesitz, erwachte in Knight das Leben wieder. Explosionsartig stürmte er auf den Japaner zu, nahm ihm den Ball ab und lief sofort weiter. Als geschah so schnell, dass Kojiro nicht einmal reagieren konnte; er war auf diesen Angriff von Eli nicht gefasst gewesen.

Kaum bei Bewusstsein dribbelte dieser einfach weiter. Der Schmerz in seinen Kopf war so gewaltig, dass er alles um sich nicht mehr realisieren konnte, aber das war ihm egal. Hauptsache einfach weiter stürmen. Stürmen bis an seine Grenzen, bis zum Horizont und weiter; bloss nicht anhalten. Er darf keine Zeit verlieren.

Kein Gegenspieler konnte ihn bremsen, nicht einmal der talentierte Misaki, geschweige den aufgerückten Ohzora. Eli überflog alle, man konnte was sagen engelsgleich.



Tsubasa gab den Ball an Misaki, dieser preschte sofort nach vorne. Geschickt und elegant wie immer umspielte er das gegnerische Mittelfeld mit Leichtigkeit. Doch dann kam Eli auf ihn zu- ein Zweikampf entbrannte. Es war einer der wichtigsten in diesem Spiel. Misaki zeigte, dass er nicht umsonst drei Jahre in Frankreich trainiert hatte und konnte mit einem artistischem Trick Eli hereinlegen. Er passte an Nitta. Doch sofort wurde dieser von den Ozeaniern angegriffen und verlor den Ball an Colin. Dieser passte auf den freistehenden Captain Knight.

Der Stich in seinem Kopf wurde wieder grösser und nagte bereits jetzt an seinem Bewusstsein. Ein Schleier zog langsam über seine Augen und er musste sich anstrengen um noch einigermaßen klar sehen zu können.

>>Ich muss weitermachen, ich kann jetzt nicht aufhören. Ich muss.<<

Schlussendlich sah er sich gezwungen abzugeben, obwohl er gar nicht angegriffen wurde.

Kaum war das Leder bei seinem Mitspieler ging der neuseeländische Kapitän in die Knie.

>> Nein, ich will so nicht enden. Nur noch ein Tor. Ich muss noch ein Tor schiessen<<  
Völlig erschöpft stand er wieder auf, er musste seinen Körper richtig dazu zwingen, den dieser wollte unbedingt aufhören.

Er rannte los. "Colin gib ab."

Wie ihm befohlen passte er den Ball an Eli. Dieser hatte angehalten und wartete nur noch auf den Ball um das letzte Mal abzudrücken. Der Pass war perfekt. Der Ball berührte nicht einmal den Boden, schon traf Knights Schuh ihn. Wieder gab einen gewaltigen Schuss, der dem Topspin nahe kam.

>>Noch einen kassiere ich nicht, vor allem nicht ausserhalb des Sechzehners.<<  
Wakabayashi schoss seine Kappe weg und streckte sich nach dem Ball, der mit einer unglaublichen Geschwindigkeit auf seinen Kasten zu raste.

Im letzten Moment konnte er klären und schon hörte man den Schiedsrichter die erste Halbzeit abpfeifen.

"Super gehalten, Genzo. Eins A!!"

Die Spieler verliessen den Rasen und begaben sich in die Kabinen.

Bei der japanische Mannschaft:

"Ihr habt super gekämpft, dennoch ist er unserem Gegner gelungen in die Führung zu gehen. Ihr müsst Knight besser decken, Hyuga das wir von nun an deine Aufgabe sein. Deck ihn, als stünde dein Leben auf dem Spiel."

Hyuga nickte.

"Aber ihr dürft die anderen auch nicht vergessen. Auch die können brandgefährlich werden."

"Ihr habt unseren Trainer gehört, also lasst uns wieder auf den Rasen gehen und zeigen wozu wir fähig sind. Zeigen wir ihnen, wie man japanischen Fussball spielt."

Tsubasa hatte es geschafft, seine Mannschaft wieder einmal so richtig zu motivieren.

Misugi schien nachdenklich, Tsubasa wandte sich an ihn:

"Was bedrückt dich, Misugi?"

"Ach, es ist bloss Knight. Obwohl dieser ein Handicap zu haben scheint, ist er doch so Verbissen dieses Spiel zu gewinnen, koste es was es wolle. Er ist einer der grandiosesten Spieler, gegen die ich je gespielt habe, mit einem unermüdlichen Ehrgeiz, der nicht zu stillen scheint."

Tsubasa sah seinen Libero an und nickte dann:

"Da hast du Recht. Mir ist auch schon aufgefallen das er eine Krankheit hat. Aber wir

dürfen deswegen nicht Mitleid mit ihm haben. Das hätte er nicht verdient, er opfert sich regelrecht für dieses Spiel."

Misaki stimme zu: "Das nenn ich Kampfgeist. Er kämpft, als ginge es um Leben und Tod."

Wie recht Misaki später haben wird, war den Japanern zu diesem Zeitpunkt jedoch noch nicht bewusst...